



Santa Fe 25 de abril 2019

## COMUNICADO DE PRENSA

La conducción del Instituto Superior de Educación Física N° 27 "César S. Vásquez" de la ciudad de Santa Fe comunica que el día de ayer, se reunió con el Ministerio de Educación, representado por la Directora Provincial de Educación Superior Irene López junto con su Equipo Técnico y la Rectora del ISEF Dra. Frausin Patricia, quien elevó una propuesta para solucionar el incremento en la matrícula de los primeros años, que asciende a más de 600 estudiantes. La misma fue valorada y vinculando ambas miradas y posibilidades en respuesta a las necesidades actuales en término de estudiantado, se habilitó la creación del Turno Noche con dos nuevas divisiones de primer año, contribuyendo de esta manera a una inclusión con calidad educativa y una mejor convivencia acorde a las instalaciones con que cuenta la institución.

Se agradece la colaboración y apoyo brindado por toda la comunidad educativa, el acompañamiento en especial del Centro de Estudiantes y de padres, el Gremio de AMSAFE, la Asociación de Profesores de Educación Física de Santa Fe, los distintos medios de Prensa y comunidad en general.